



Blok C2 XT Square untuk Kios Makanan

YOGYA, TRIBUN - Pekan ini Gedung Blok C2 kompleks XT Square diserahkan oleh Pemerintah Kota Yogyakarta kepada pengelola XT Square. Gedung Blok C2 sebenarnya sudah ada sejak lama, karena pembangunannya bersamaan dengan pembangunan

gedung di blok lain. Namun, karena dana pembangunan berasal dari APBDN, maka penyerahan bangunan gedung Blok C2 jadi cukup lama, terbentur proses birokrasi. Hal itu diungkapkan Direktur Operasional dan Pemasaran BUMD Jogja-

tama Vishesha, Widihasto Wasana Putra, selaku pengelola XT Square. Nantinya, gedung tersebut akan digunakan untuk kios makanan khas Yogyakarta. Sebelum digunakan, ge-

■ Bersambung ke Hal 14

Blok C2 XT Square

Sambungan Hal 13

gedung tersebut akan diperbaiki terlebih dahulu, karena sudah ada beberapa kerusakan.

"Gedung diserahkan kepada kami. Nantinya akan dimanfaatkan untuk kios oleh-oleh makanan khas Yogyakarta. Manajemen saat ini sedang melakukan inventarisasi kerusakan yang ada," kata Widihasto, Jumat (14/3).

Beberapa kerusakan di antaranya bagian kanopi, adanya rembesan air, dan lampu penerangan mati.

Nantinya akan ada skala prioritas dalam melakukan perbaikan, dan dilakukan secara bertahap.

Dana perbaikan menggunakan dana XT Square yang jumlahnya terbatas, karena sudah tidak ada dukungan dari Pemkot Yogyakarta.

Terkait pemanfaatan yang akan digunakan sebagai tempat kios makanan khas Yogyakarta, Widihasto menyebutkan bahwa pihaknya sudah menawarkan ke beberapa pihak.

Namun, ia belum memastikan kapan gedung yang memiliki jumlah 64 kios dengan ukuran per kios 3X3 meter tersebut akan dioperasikan.

"Kami sudah menawarkan ke beberapa pihak, semisal produsen oleh-oleh makanan agar mereka membuka kios. Sudah ada yang minat, tetapi ada juga yang pikir-pikir," tambah Widihasto.

Terpisah, Kepala Dinas Bangunan Gedung dan Aset Daerah (DBGAD) Kota Yogyakarta, Hari Setyawacana,

menyebutkan, Pemkot Yogyakarta sudah menyerahkan Blok C2 ke manajemen XT Square. Sehingga seluruh pengelolaan dan tanggung jawab di tangan manajemen XT Square.

"Penyerahan bangunan sudah dilakukan. Penyerahan gedung harus membutuhkan waktu yang lama karena pembangunan gedung tersebut dibiayai APBDN. Sehingga harus ada penyerahan dari Pusat ke Kota terlebih dulu," kata Hari Setyawacana. (dnh)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Bangunan Gedung dan Aset	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. PD. Jogjatama Vishesha			

Yogyakarta, 07 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005